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Vorwort

Asturias von Albeniz gehört zu den beliebtesten Werken der klassischen Gitarrenliteratur, obwohl es 
sich um eine Bearbeitung handelt. Das originale Klavierstück zielt ja auch bewusst darauf ab, den Klang 
der Gitarre zu imitieren. Bearbeitungen wurden in der Musikwelt lange Zeit etwas abwertend beurteilt, 
heute sind die Interpreten da viel offener. Das klassische Konzertrepertoire ist reichhaltig und kennt 
viele wunderbare Stücke. Viele Gitarrenspieler haben den Wunsch, diese Werke auch auf der Gitarre zu 
spielen und so besser kennen zu lernen. Daher bietet dieser Sammelband 55 bekannte Meisterwerke 
der klassischen Musik in Bearbeitungen an, die optimal der Gitarre angepasst sind und dennoch so nah 
wie möglich am Original bleiben. 

Darunter befinden sich allgemein bekannte klassische Melodien, aber auch Bearbeitungs-Klassiker 
des Gitarrenrepertoires bis hin zu Tangos der südamerikanischen Unterhaltungsmusik, die besonders 
gut zur Gitarre passen. Einige historische Bearbeitungen von jeweils zeitgenössischen Prominenten 
der Musikgeschichte wie z.B. Mertz, Coste und Tarrega u.a. sind eine besondere Bereicherung dieser 
Sammlung. Diese immer wieder gerne gehörten „Publikumslieblinge“ sind bestens dazu geeignet, um 
Gitarrenspielern die klassischen Meisterwerke näher zu bringen. 

Die vorliegende Sammlung ist eine Fundgrube für Unterricht, Konzert und Freizeit und progressiv nach 
Schwierigkeitsgrad angeordnet. Die meisten Arrangements bewegen sich im mittleren Schwierigkeitsgrad. 
Am Anfang gibt es ein paar leichtere Stücke zum Einstieg, am Ende dann aber perspektivisch auch einige 
wenige Transkriptionen aus der Oberstufe.

Martin Hegel

Preface

Asturias by Albeniz is one of the most popular works in the classical guitar repertoire, even though this 
piece is an arrangement: the original piano piece actually aims to imitate the sound of the guitar. For 
a long time, arrangements were rather looked down on by music specialists, but today attitudes have 
relaxed considerably. The classical concert repertoire is extensive and includes many wonderful pieces; 
many guitarists are naturally keen to get to know these works better by playing them on the guitar. This 
collection of 55 well-known masterpieces of classical music thus offers arrangements well suited to the 
guitar, while remaining as faithful as possible to the original setting.

This includes widely known classical melodies alongside classic arrangements from the guitar repertoire, 
through to South American Tangos – music for entertainment that suits the guitar particularly well. 
Some historic arrangements by prominent musicians of their time such as Mertz, Coste and Tarrega are a 
valuable addition to this collection: these perennially popular ‘audience favourites’ are an excellent way 
of introducing guitarists to classical masterpieces. 

This collection is a treasure trove for tuition purposes, concert performance and just for fun, with pieces 
presented in order of increasing difficulty. Most of these arrangements are at intermediate level, with a 
few easier pieces at the beginning as an introduction and a few transcriptions at advanced level to offer 
inspiration at the end.

Martin Hegel
Translation: Julia Rushworth
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Yankee Doodle

Traditional / North America

Arr.: Johann Kaspar Mertz

1806–1856
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Das widerrechtliche Kopieren von Noten ist gesetzlich

verboten und kann privat- und strafrechtlich verfolgt werden.

Unauthorised copying of music is forbidden by law,

and may result in criminal or civil action.
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Greensleeves 
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Midsummer Night’s Dream

Sommernachtstraum

Felix Mendelssohn Bartholdy

1809–1847

Arr.: Johann Kaspar Mertz

1806–1856
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